

六郷

みんなでつくる
笑顔あふれる六郷小



12/11 (木) 3年生 クラブ活動見学

4年生以上の同好の仲間で活動するクラブも、9回目です。最終を前にした今回は、来年から仲間入りする3年生が各クラブを見学して回りました。

スポーツ、理科実験、カルチャー、イラスト、手作り、ゲームの6つのクラブを3年生がグループになって巡りました。探検バックを提げて、グループで回る順を決めながら、興味をもって見学しました。4年生以上もクラブの楽しい場面を見てもらおうと、いつもよりちょっと緊張しながら活動していました。



さんで準備してくださいました。また、各グループで野菜の切り方や汁の作り方、おにぎりの握り方など、スタッフの方々に本当に丁寧に教えていただきました。今回のクッキング教室であぐりスクールの全活動を修了し、各クラスに修了証もいただきました。年間を通じたご支援ありがとうございました。



12/15 (月) 2年生 イオンへランチにGO!

2年生は15日に生活科フィールドワークで「公共施設の利用の仕方やマナー」について学ぼうと電車乗車体験の予定でした。しかし、強風のため線路上に倒木が発生し、電車の運転見合わせとなってしまいました。今回は、給食も止めていたため、計画を変更し、「イオンへランチにGO！」となりました。

子どもたちは、イオンのフードコートで予算の1000円を握りしめ、思い思いのメニューを注文し、美味しいランチを堪能したようです。電車乗車体験につきましては、日を改めて計画する予定です。



12/16 (火) 17 (水) 5年生JAクッキング教室

5年生は、総合的な学習の時間の学びで「ふるさとの食」をテーマに進めています。また、JAさんでは、食農教育活動として、「子どもたちに、食と農への関心を高めること」を目的に、あぐりスクール体験活動を実施してくださっています。今回のクッキングもその一環です。

田植え、田んぼの生き物調査、稻刈りと継続して支援いただきました。今回の豚汁とおにぎりの調理では、食材もJA



12/17(水) 3年生 大曲消防本部を見学

3年生は、消防署で働く人たちの工夫や努力を調べる社会科の学習として、大曲消防本部を見学しました。

消防本部では、消防車やはしご車などを実際に見てせてもらいうながら、どんな働きをするのか、どのように役立つかなどを教えていただきました。また、消火活動の際に着る防護服体験もさせていただきました。

この他、救急のお仕事についてもていねいに教えていただきました。誇りのある仕事ぶりやかっこいい消防士さんに憧れを感じた人もおりました。



タイ王国の先生方が六小に！

今週、美郷中と訪問交流しているアニュラチャプラシットスクールの副校長や第一初等教育局の局長さんら4名が六郷小学校を訪問しました。

子どもたちの授業の様子をゆっくり参観していただきましたが、どの学級も授業に集中しており、タイの先生方も大変感心していました。

〇〇〇〇局長さんは、口ッカーや本棚等がとてもきれいに整頓されていることに驚き、すばらしい学習環境と絶賛しておりました。また、タイの学校よりも先生方の数が多くてうらやましいとも話しておりました。



【清水っ子たちの活躍を紹介します！！⑩】 おめでとう！

【バスケットボール】

○第54回秋田県ミニバスケットボール大会

主催：秋田県バスケットボール協会（12月13～14日）

・ベスト8 六郷アスパルズ・六郷ピオニーズ

【標語コンクール】

○令和7年度人権に関する作品募集（標語コンクール）

主催：秋田県地方法務局・秋田県人権擁護委員会（12月1日）

・協議会長賞 5年 〇〇〇〇さん

※六郷小学校も感謝状をいただきました。



【漢検】

○令和7年度第2回文部科学省後援日本漢字能力検定

主催：日本漢字能力検定協会（11月18日）

・10級 2年 〇〇〇〇さん

16日、6年生がプロデュースした「六小弁当」が数分で完売しました。弁当の置き場からレジまで長蛇の列になったそうです。私は、11時10分過ぎに買いに行きましたが、時すでに遅し・・・

大好評につき、20日（土）50個、27日（土）100個、再販するそうです。次こそは・・・